

gemE: HV - HSG Bruchsal/Untergrombach 12:13 (60 - 52)

Montag, 3. Dezember 2012

Starke Leistung

Am Samstag traf die Gemischte E-Jugend des HV in der Östringer Stadthalle auf die bisher ungeschlagene Mannschaft der HSG Bruchsal/Untergrombach. Nachdem man im Hinspiel unglücklich verloren hatte, wollten die Kinder heute zeigen, was sie alles können. Nachdem das Spiel mit etwas Verzögerung endlich begann, ging man nach schon 15 Sekunden mit 1:0 in Führung. Das Spiel war schnell, die Kinder verteidigten gut und kämpften um jeden Ball. Trotz einiger Paßfehler hatte der HV die Nase vorn. Trotz vieler guter Spiele in dieser Saison – so stark wie an diesem Spieltag hatte die Mannschaft noch nie gespielt! Verdient ging es mit 8:3 in die Halbzeitpause.

Trotz super Leistung mußte die Mannschaft in der 2. Halbzeit erst mal 4 Gegentore einstecken. Die Kinder kämpften aber weiter und liessen den Gegener nicht davon ziehen. Das Spiel wurde zum Krimi. Der Spielstand wechselte immer wieder zwischen Gleichstand und einer knappen Führung für den Gegener. Zum Schlußpiff stand es zwar 12:13 für Bruchsal/Untergrombach, aber da unsere Mannschaft 5 Torschützen und die gegnerische Mannschaft nur 4 Torschützen hatte, stand es nach den Regeln der E-Jugend (Tore x Torschützen) 60:52 für den HV!! Die Kinder jubelten und waren mächtig stolz, dem bisher ungeschlagenen Tabellenführer 2 Punkte abgenommen zu haben!

Die Mannschaft hat heute ein tolles und spannendes Spiel abgeliefert, war stark in der Abwehr, hat gut miteinander gespielt und ihre Chancen immer wieder gut gesehen und in Tore umgewandelt!

Es spielten: Maximilian Siedler, Volker Koller, Marius Hoffmann, Pascal Günther, Ella Hohlweck, Kristina Auer, Leonard Zaum, Ira Pobortseva, Mirko Esser, Jonathan Groebel (TW)